

Jahresbericht des Präsidenten für das Jahr 2022

Geschätzte Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde von FRAGILE Aargau/Solothurn Ost

Das Jahr 2022 war wieder ein eher normales und trotzdem ein spezielles Jahr.

Mit grosser Freude und Hoffnung starteten wir im April das Projekt: «FRAGILE ein Gesicht geben». Leider sahen wir uns später gezwungen, uns aus diesem zurückziehen. Unsere Mitgliederversammlung konnten wir im Domino Hausen nach zwei Jahren Pause mit knapp 30 Mitgliedern wieder physisch vor Ort durchführen.

Im Folgenden ein paar Highlights aus dem reich befrachteten Jahresprogramm 2022:





Die Vereinsreise führte uns ins Freilichtmuseum Ballenberg. 30 Teilnehmende genossen die Fahrt mit dem Car und danach den Aufenthalt in Brienz mit einem sehr guten Mittagessen bei prachtvollem Wetter. Eine Gruppe gönnte sich sogar eine Kutschenfahrt.

Auch bei den Vorträgen waren wir aktiv. So konnten wir im Juni den mehrmals verschobenen Vortrag von Prof. Sandor zum Thema «Med. Hypnose» im KSA durchführen, welcher gut besucht wurde. Das erste Mal organisierten wir einen spannenden Vortrag der Psychiatrischen Dienste von Chefarzt Dr. Dan Georgescu zum Thema «Bedürfnisse von Menschen mit Entwicklungsstörungen». Schade, dass sich nur knapp 12 Interessierte einfanden. Im 4. Quartal startete nach längerer Vorlaufzeit die Selbsthilfegruppe für Angehörige in der Rehaklinik Bellikon.



Um das Fundraising (zu Deutsch Spenden generieren) zu fördern, versuchten wir mit einem Flyer die Bevölkerung (ca. 8'000 Bewohner) der beiden Erlinsbach zu motivieren und luden zu einem Vortrag von Dr. Ulrich Büttner «Nach einem Hirnschlag ist alles anders!» ein. Der Vortrag war sehr gut besucht und fand grossen Anklang. Vortragskollekte und Spenden minus Kosten für Flyer und Halle ergab einen kleinen Verlust von ca. Fr. 400.-. Also eher ein erfolgloser Versuch, Mittel aufzubringen.

Auch an weiteren öffentlichen Veranstaltungen konnten wir uns mit einem Info-Stand präsentieren, z.B. am Setzlingsmarkt in Suhr, am Tag der offenen Tür im Gesundheitszentrum Brugg, der Summer Stroke School im KSA, an der Fachtagung Hirnverletzung im Careum Aarau sowie am Tag der offenen Tür im Senevita Spreitenbach, wo Prof. Nedeltchev vom KSA ein sehr spannendes Referat zum Thema Schlaganfall hielt. Die Jahresschlussfeier vom November konnten wir bei der Stiftung Faro im Restaurant Cantina in Windisch mit insgesamt 44 Teilnehmenden abhalten. Ein gefreuter, stimmiger Anlass mit überraschenden Tricks vom Magier Arthur Rochat.

Mit einem herzlichen Danke an alle Sponsoren, Freunde von FRAGILE sowie an unsere zahlreichen Mitglieder (neu sind wir über 620) sowie den unabdingbaren Helfern und Gruppenleitungen schliesse ich diesen Rückblick auf 2022, welches finanziell mit einer schwarzen Null abschloss.

Ich wollte noch sagen, dass ich mich auf die Jubiläumsschrift «20 Jahre FRAGILE Aargau/Solothurn Ost» freue! Lassen Sie sich überraschen.

Nun grüsse ich Sie alle freundlich und wünsche Ihnen allen ein gesundes, erfolgreiches Jahr 2023.

Euer Präsident André Hug im März 2023

Fröhlichstrasse 7

5200 Brugg



PC-Konto 50-2675-8

IBAN-Nr. CH42 8070 4000 0061 4697 6